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令和３年度 第３回定例教育委員会会議録 

 

日 時 令和３年７月 30日（金） 

開 会 午後３時 00分 

会議場 役場西館２階 防災会議室１ 

 

 佐用町教育委員会 

教育長   浅野 博之 

 

応召した教育委員（４人） 

岡本 正  永井 薫  花尾 睦明  岡田 真希子 

 

応召しなかった教育委員（０人） 

 

会議に出席した教育委員（３人） 

岡本 正  永井 薫  岡田 真希子 

 

会議に欠席した教育委員（１人） 

花尾 睦明 

 

 

傍聴者（なし） 

  

 

議事に関係した事務局職員 

教育課長           宇多 雅弘 

生涯学習課長         谷邑 雅永 

教育課企画総務室長      間嶋 節夫 

教育課教育推進室長      西川 典男 

教育課給食センター所長    山﨑 二郎 

教育課西はりま天文台公園長  船曳 英司 

生涯学習課生涯学習推進室長  吉田 美恵 

教育課企画総務室長補佐    椿  博子 
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議事日程 

開  会 

 

日 程１ 会議録署名委員の指名 

 

日 程２ 会議録の承認 

     令和３年度第３回定例教育委員会 

 

日 程３ 教育長報告 

 

日 程４ 教育委員報告 

 

日 程５ 議案審議 

諮問第２号 町指定史跡「三日月藩乃井野陣屋跡」の現状変更について 

 

日 程６ 協議・報告事項 

(1)  新型コロナウイルスへの対応について 

(2)  その他 

 

閉  会 
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開   会 

 

教 育 課 長    定刻となりましたので、ただ今から令和３年度第４回定例教育委員会

を開会させて頂きます。 

なお、花尾委員は急きょ所用により欠席でございます。 

それでは、会議日程に基づき進めさせて頂きます。 

                

日程１ 会議録署名委員の指名 

 

教 育 課 長    日程１ 会議録署名委員の指名ですが、岡田委員を指名させて頂きま

す。 

   

教 育 委 員    はい。 

                 

日程２ 会議録の承認 

                 

教 育 課 長    日程２ 会議録の承認ですが、令和３年度第３回定例教育委員会会議

録の承認につきましては、岡本委員に決定しておりますのでよろしくお

願いします。 

                 

教 育 委 員    はい。 

                 

日程３ 教育長報告 

                 

教 育 課 長    日程３ 教育長報告です。教育長よりお願いします。 

               

教 育 長    それぞれ新聞報道でご存知だとは思いますが、佐用町教育委員会事務 

局職員が、１名コロナに感染し陽性になりました。他部署の２名と家族

が濃厚接触者になっております。 

          ７月は天候不順が続きました。７日の夜には避難所の開設をしました

し、小学校では引き渡しを２日続けて行ったり、８日は休校の措置をと

ったりと、学校では児童生徒の安全確保にばたばたしたところでござい

ます。 

          また、地域の管理職研修については、今のところ南光地域以外は終わ 

りました。どの地域においても、共通の話題としてあがったのは、家庭 

の教育力のことです。今後どのようにして家庭に協力を求めていくのか  
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  や、保育園・小学校・中学校の情報の共有を大事に細かにしていく必 

  要があることを共通の認識としたところです。 

夏休みに入りまして、夏休みの期間は通常通りですが、プールがない 

等、例年とは少し違っており、家庭で居る時間が長くなっております。 

そういった面でも、家庭の教育力というのが必要になってきますので、 

生活のリズムが乱れたり、ゲーム漬けになっていないか等を心配すると 

ころです。学校では、夏休み期間中に設定した登校日や部活動の日を利 

用して、児童生徒の生活の様子を確認していくことになります。 

コロナのまん延防止がまた出されるということで、行動制限もあるか 

と思いますが、家庭等でも気を付けていただいて、感染が無いようにし 

ていただけたらと思います。 

                   

教 育 課 長    教育課と生涯学習課から主な行事予定について報告させて頂きます。 

（７月・８月の教育課事業計画、実施状況について説明） 

続いて、生涯学習課より説明いたします。 

                    

生涯学習課長    （７月・８月の生涯学習課事業計画、実施状況について説明） 

                    

教 育 課 長    これ以外に、各室からの報告事項があればお願いします。 

 

企画総務室長    企画総務室から、行事のことで２つ申し上げます。 

７月 26 日（月）に第１回ギガスクール ICT 活用情報交換会を行いま

した。教育委員会事務局と、各学校の情報教育担当者が集まり、本年度

からタブレットＰＣを導入していることにより生じている問題点や、ど

のように利用しているのかなどについて情報や意見を交換しました。 

８月 12 日（木）には、文化財保護審議委員会を三日月支所で開催し

ます。このあとの議案審議で出てきますが、町指定史跡の現状変更につ

いてや、史跡を巡って現在の状況等を確認する予定です。 

 

教育推進室長    ８月 26日に教育講演会を予定しています。委員のみなさまには案内 

を別途差し上げますが、内容は、今年の学力調査の結果分析等の発表 

となっております。ご都合がつきましたら参加していただけたらと思 

います。 

 

天文台公園長    天文台からは、毎年８月１２日に行っておりますスターダストの件

です。 
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今現在では公園の開放のみということで、８月 13日の朝まで行う方

向で考えております。地域の状況を見ながら１週間前くらいに正式に

決定したいと考えています。 

                  

給食センター所長    給食センターからは、夏休み期間中に、職員がどのような業務を行

っているかということについて報告します。 

調理員や運転員は、保育園の調理業務や学童保育の応援の業務に就 

いている他、センター内の清掃や各学校において、給食車が配送で通

行する際に木の枝などがあって危ない箇所の枝切り等、普段できない

業務を行っています。回転釜、真空冷却機、生ごみ処理機等、調理機

器の総点検もしています。給食車については、リフトの点検も含め安

全点検も行いました。また、小学校の授業に活用するため地元の野菜

生産者の田んぼを回り取材を進めています。 

          このほか、２学期以降に使用するトウモロコシやニンニクの加工を 

         進めております。先日、トウモロコシの加工をしていた時に調理員が 

         熱中症になるという事案がありましたが、２日ほどで回復しました。 

 

生涯学習推進室長    特にありません。 

                  

教 育 課 長    報告が終わりました。委員のみなさまからご意見・ご質問がありま 

したらお願いします。 

                  

教 育 委 員    学力調査の分析の結果報告はいつといわれましたか。 

 

教育推進室長    ８月 26日午後からです。会場はおそらく南光文化センターだと思い 

ます。 

 

教 育 委 員    給食センターのトウモロコシの加工は冷房の効いたところでされて 

いたのですか。 

 

給食センター所長    はい、作業する場所の冷房は効かせておりましたが、職員の中に寒

いという者がいて、途中で温度を上げていたようなのです。それが倒

れた職員には暑かったということでした。その後は、作業中に、水分

補給をこまめにしたり、休憩も多めにとったりしてもらうようにして

おります。 
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教 育 課 長    他になにかございませんか。無いようですので次の日程に移ります。 

 

日程４ 教育委員報告 

 

教 育 課 長    日程４ 教育委員報告です。順に報告をお願いします。 

 

教 育 委 員    特にありません。 

 

教 育 委 員    ７月７日の図書館協議会についてです。事業報告と３年度の事業計 

         画について話がありました。読書講演会の実施、絵本の原画巡回展 

         並びに講演会、ものづくり講座が予定されております。今回作成され 

た読書おすすめの冊子も配っていただいておりますので、ご覧いただ

ければと思います。 

          また、教育長からも報告がありましたが、今日の午前中に上月地域

の管理職研修に参加してきました。保育園では、親に朝食をとる習慣

がないため子供に朝食を食べさせていない、何を食べさせたらよいか

わからないという家庭があるとか、保育園から帰った後に遠方へ外食

に行き、帰宅が遅い時間になるため次の日の登園に支障のある子がい

るとのことでした。小学校からは、学校によるアンケートの結果発表

があり、概ね楽しく学校へ行けているとのことでしたが、中学校では、

不登校が気になる生徒が何人かおられるとのことで、気になるところ

です。家庭的に課題のある児童生徒が何人かあるとのことで、家庭の

教育力についてどうしたらよいのかという話になったのですが、本当

に心配されるところです。先生方からは、最近は学校が託児所化して

きている、少しでも子供を学校で預かってほしいというような傾向が

見受けられるというようなお話もありました。 

 

教 育 委 員    ７月 28日に三日月地域の管理職夏季研修会に参加いたしました。 

先ほども教育長もいわれましたとおり、また上月の研修に参加された

委員がおっしゃったようなことが、多かれ少なかれ三日月でもあると

いうことで、色々お話を伺ってきました。 

 

教 育 課 長    ありがとうございました。それでは、次に進めさせていただきます。 

 

日程５ 議案審議 
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教 育 課 長    続いて日程５ 議案審議に移ります。 

開催通知では、教育委員会評価と教科書採択について、提案を予定し 

ておりましたが、都合により８月の委員会で審議をお願いしたいと思 

いますので、本日は１件のみとなります。 

諮問第２号 町指定史跡「三日月藩乃井野陣屋跡」の現状変更につ

いてを議題といたします。事務局より議案書を朗読いたします。 

                   

企画総務室係長    （議案書朗読） 

                   

教 育 課 長    朗読が終わりました。企画総務室長より議案について説明をいたし 

ます。 

                   

企画総務室長    本件は、町指定史跡であります「三日月藩乃井野陣屋跡」の現状変 

更についての諮問案件でございます。三日月地域づくり協議会から看 

板の設置について申請があったもので、現状変更につきましては、佐 

用町文化財保護条例 19条の規定に基づき佐用町文化財保護審議委員会 

へ諮問することとなっているため、今回諮問させていただくものです。 

今後の手続きとしましては、佐用町文化財保護審議委員会での審議、 

         答申を経て、教育委員会が申請者へ許可することとなりますので、答

申後に、定例教育委員会の議題とさせていただきます。ご審議のほど

よろしくお願いします。 

（議案について、資料に基づき説明） 

 

教 育 課 長    説明が終わりました。なにかご意見、ご質問等ございますか。 

 

教 育 委 員    この図のピンク色の線が引いてある箇所に設置するのですね。 

 

企画総務室長    はい、並べて、向かって右側に設置することとなります。 

  

教 育 委 員    看板を設置するだけでも現状変更になるのですね。   

 

企画総務室長    はい、地面を掘りますので現状変更ということになります。 

 

教 育 委 員    設置する看板のスタイルは、既存の左にあるものと共通しているよ 

         うなものですか。 
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企画総務室長    色等は似てはおりますが、スタイル形は違います。 

   

教 育 課 長    他にご意見等はございませんか。 

 

教 育 委 員    （意見なし） 

 

教 育 課 長    それでは、諮問第２号につきまして、文化財保護審議委員会へ諮問 

         することに決定いたします。 

 

日程６ 協議・報告事項 

 

教 育 課 長    日程６ 協議・報告事項に移ります。 

          （1）新型コロナウイルスへの対応について   

          （以下の項目について説明） 

          ・まん延防止等重点措置適用について 

８月２日から 31日までの期間において、兵庫県が、「感染リバ 

ウンド防止対策」から、再び「まん延防止等重点措置」の適用を

受けることになった。 

          ・佐用町のワクチン接種の実施状況について 

            昨日から 55歳以上の一般の方も受付が始まり、接種は８月の３

日から開始される。 

          ・教職員等のワクチン接種について 

            ８月３日からの一般の接種において、ワクチンに余りが出た場

合は、廃棄等無駄にしないために、優先的に学校教職員、保育士、

学童保育にあたる職員が接種を受けることになった。 

    次に（2）その他に移ります。   

          それぞれの室から報告事項等ありましたらお願いします。 

 

企画総務室長    先日ご案内しました２つの研修会についてです。まず、中西播磨地 

区市町教育委員会連合会総会が、８月５日（木）14時から姫路の城郭 

センターで開催されます。車で現地までご案内しますので、集合時間 

をお昼の 12時 場所は本庁玄関前とします。 

次に全県夏季教育委員会研修会です。８月 19日（木）13時から神 

戸六甲荘で行われます。こちらも乗り合わせて行きますので、当日 10

時集合、役場前出発とします。なお、教育長ですが、８月５日の研修

会は、令和２年度の決算監査に出席する必要がありますので、欠席さ
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せていただきます。19 日の研修会は委員のみなさまと一緒に参加しま

す。よろしくお願いします。 

 

教育推進室長    余剰ワクチンを使った教職員の予防接種の件です。できるだけ安心

して２学期が迎えられるように、希望者について積極的に受けてもらう

よう、若い職員を中心にリストの作成を進めているところです。居住地

によらず町内、町外対応していただけてありがたいと感じております。

ただ、先ほどの話にありましたように、感染が広がっているということ

ですので、学校における感染対策について、学校長を通じて指導をして

いただくように対応を要請していくようにしたいと思います。 

 

天文台公園長    特にありません 

 

給食センター所長    ９月の予定ですが、兵庫県から連絡がありまして、県産水産物提供  

         事業で、真鯛と生海苔、味付け海苔、緑茶の案内がきており、全て申 

請をしております。   

 

生涯学習推進室長    全国大会に出場している子どもたちがたくさんおりますので、課長   

         から報告していただきます。 

           

生涯学習課長     報告します。全国大会が、夏休みに行われるのですが、佐用町から出 

          場する子どもたちがいます。町には「佐用町スポーツ大会出場激励金 

交付要綱」があり、これは、町民のスポーツ活動を促進し、地域のス

ポーツの振興を図るために全国大会等に出場する個人や団体に対して

激励金を交付することによって出場選手の活躍や佐用町の体育振興を

図ることを目的としているもので、今回５名が対象になっています。 

          激励金だけでなく、横断幕も作成しまして、青少年の部屋のベラン 

ダに掲示する予定です。では、お名前等をご紹介します。 

津志瑛寿さん 柔道 作陽高校２年生 本位田甲 

第 70回全国高等学校柔道大会に出場。 

          石井悠一さん 水泳 上津中学校２年生 あめんぼの生徒 

第 44回全国 JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会に

出場。 

小林佳依さん、田中陽大さん バドミントン 南光小学校    

第 22回全国小学生 ABCバドミントン大会に出場。 
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藤田湧喜さん 陸上 県立大附属中学校３年生 東徳久  

第 48回全日本中学校陸上競技選手権大会に出場。 

以上５名です。 

また、プールの天井工事についてですが、臨時休館をさせていただ

いて、８月８日から 18日の間に行う予定にしておりますことを報告い

たします。 

 

教 育 課 長    報告が終わりました。全体を通してでも結構です、何かご質問等 

         ありましたらお願いします 

 

教 育 委 員    （意見なし） 

 

教 育 課 長    ご意見がないようですので、本日の会議はこれをもって終了となり 

ます。 

それでは、次回の教育委員会は８月 25日（水）15時 00分でお願い 

いたします。 

最後に閉会の挨拶を教育長より申し上げます。 

 

教 育 長    会の初めにもお話しましたが、新型コロナウイルスの感染が急速に 

拡大しておりますので、行動を自粛したりしながら、みなさん気を付 

けていただければと思います。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

閉会 午後３時 45分  
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佐用町教育委員会会議規則第 16条の規定によりここに署名する。 

 

令和３年８月 25日 

 

教 育 長     浅 野 博 之        

 

署名委員     岡 田 真 希 子        

 


